

## Plan para colocar 4.000 colones en Bonos

★

El Comité de Finanzas en sesión celebrada el 10 de noviembre formuló el siguiente plan que deben acatar todos los militantes, todas las células y otros organismos del Partido Comunista.

Primero:—El c. Napoleón Calderón es el depositario general de los bonos.

Segundo:—El dinero recaudado por los bonos, se depositará semanalmente en el Banco Nacional de Costa Rica, y solo podrá pagar gastos ordenados por el Buró Político.

Tercero:—Quincenalmente el c. Calderón dará un informe de las entradas y gastos que se hagan con el dinero de los bonos.

Cuarto:—Los principales agentes distribuidores de bonos son:

En San José. Todos los miembros del Comité de Finanzas, compañeros: Santiago Flores, Enrique Mora, Juan Vargas, Efraín Jiménez Guerrero, Napoleón

Calderón y Luisa González. Todos los secretarios de Células.

En Cartago: Compañero Gustavo Quesada

En Heredia: Amadeo Cordero.

En Zona Atlántica: Tobias Vaglio

En Turrialba: Ramiro Cabezas.

En Limón: Enrique Mora Beut.

En Puntarenas: Rafael Fonseca.

En Alajuela: German Alfaro.

Pida a estos compañeros cualquier informe que necesite, para colocar los bonos.

Cinco colones vale un bono, dividido en quintos de un colón. Cinco trabajadores pueden comprar un bono y ayudar al partido único defensor de sus intereses.

Venta de bonos en el local de Partido Comunista.

Todas las noches de 7 a 10 Busque al c. Napoleón Calderón.

## QUEJA

Hasta nuestras oficinas se ha acercado el trabajador Armando Montero Solano a presentar la siguiente denuncia contra procederes de Banco Nacional de Seguros. Trabajando en una construcción de Sanidad, Montero Solano sufrió un accidente el 14 de setiembre. El Banco le pagó medio sueldo hasta el 16 de octubre. Pero ahora se niega a seguirle pagando, a pesar de que el accidentado presentó el dictamen del Médico del pueblo, el que declara que Montero Solano está aún incapacitado para trabajar debido a inflamación y congestión por el traumatismo de los testículos y rafe perineal. Es más, el Agente Principal de Policía adelantándose a la sentencia, le anunció que su caso era perdido. Se basa el Banco en un dictamen presentado por el Dr. Amancio Sáenz, médico de la Institución, y por lo tanto interesado en defender más que al obrero, al Banco, y en el cual asegura dicho médico que Montero Solano no tiene nada.

Nosotros protestamos por este proceder del Banco, que como muchos otros lesiona los intereses de los miles de trabajadores de que tienen que acudir a él.

## En la Rusia Soviética



Un oficial de caballería recibe un mensaje para el Estado Mayor, durante las maniobras de otoño del Ejército Rojo.



Vista parcial de Shanghai antes de los terribles bombardeos de que ha sido objeto por parte del salvaje imperialismo nipón

COMPAÑERO:

## Contribuya Ud.

Para repatriar a los hijos de Braña.

Sus hijos aquí están libres de esa tragedia, piense en la angustia de la pobre madre que allá tiene que defender sus cuatro niños.

Contribuya hoy mismo! Contribuya otra vez! Ayude a salvar los hijos del valiente camarada Braña.

### Nuevas Contribuciones

|                                    |       |
|------------------------------------|-------|
| Rogelio Urbina                     | 0.50  |
| San Alberto. Rsmal Indiana         | 8.00  |
| Célula No. 1—Radio B.              | 2.00  |
| Las Mercedes y Pocora: Hector Soto | 0.50  |
| Piaquinta Segura, hijo.            | 0.25  |
| Gabriel Meléndez                   | 0.25  |
| Piaquinta Segura                   | 0.50  |
| Filadelfo Badilla                  | 1.00  |
| Gonzalo Gamboa                     | 0.25  |
| Manuel Balta                       | 0.25  |
| Entregado por Jofia Rosa García    | 36.25 |
| " " por E. Camacho                 | 10.25 |

Compañeros de provincias: Enviad pronto vuestras contribuciones! Siguid el ejemplo de los compañeros de la Zona Atlántica.

LUISA GONZALEZ G.

## De como el voc...

Viene de cuarta página

acostumbrados a distinguir entre una Sonata de Beethoven y una de Mozart y de de'itarse con la música pura de César Frank y de sus discípulos!

¡Zampar! ¡Zampar! La flora y la fauna de las oficinas de aquella Secretaría se pusieron en movimiento. Lilito llamó a sus satélites que en contraron a su amo erguido en su sillón, con una actitud de cine indignado. Qué lindo estaba Lilito! Se presentaron a don Chico Solórzano aquel apóstol de la enseñanza que sonríe con una sonrisa en la que parece que hay más dientes de la cuenta y el Dr. Salazar, un joven que fué a estudiar a Bruselas la Ciencia de la Educación para venir, a fin de cuentas, a ponerla a los pies de un Lilito.

El Ministro les contó lo que ocurría con ZAMPAR, y en cierto modo les hizo responsables del crimen, por permitir maestros tan vulgares.

Zampar! Zampar! ¿Cómo era posible que un maestro hubiera expresado tan groseramente sus sentimientos? Zampar! Y don Chico y el Dr. en Ciencias Educativas les cambiaron una mirada estupefacta. ¡Zampar! No, no, eso no podía ser! Había que llamar a don Amado Naranjo para ponerlo en autos del grave suceso...

Rin... rin... rin... rin... El teléfono de la Inspección de Escuelas.

—Véogase inmediatamente don Amado, que ha ocurrido algo muy grave... Don Amado salió de su natural prudencia y parsimonia y llegó ahogándose a la Secretaría de Educación, en donde Lilito continuaba con sus aires de cisne ofendido y acojados don Chico y el Doctor en Ciencias Educativas.

—Don Amado, una maestra ha dicho ZAMPAR!

Don Amado dió dos pasos adelante y uno atrás. ¿Cómo? ¡ZAMPAR! ¡Qué tremenda vulgaridad! Don Amado se tapó sus oídos de pedagogo. Y de la Conferencia celebrada entre los distinguidos educadores en el Sancta Sactorum de la Escuela Costarricense salió la siguiente decisión:

¡Aquella maestra debía ser castigada! Los maestros no tenían derecho a pronunciar sino vocablos que hicieran juego con Lilito

# CINCO

COLONES

Vale un Bono

Cinco trabajadores pueden contribuir con un colón y comprarlo.

## Café Moderno

MIGUEL GUEVARA H.

Donde usted encuentra el mejor servicio de Café, Refresquería y Confeitería y puede comer inmejorablemente con cincuenta céntimos

## Cigarrillos



# CACIQUE

Son un verdadero orgullo de C.R.

**POR QUE?** Sencillamente, porque son unos cigarrillos que por su

# INSUPERABLE CALIDAD

Y su precio bajo los pone al

# ALCANCE DE TODOS